

Medienmitteilung vom 27. Januar 2017

Kienberg: Technische Ursache führte zu Brand

(Nachtrag zur Medienmitteilung vom 25. Januar 2017)

Am Dienstagabend, 24. Januar 2017, kurz vor 20 Uhr, brannte in einer Waldlichtung bei Kienberg ein als Jagdhaus benutztes Gebäude vollständig nieder. Verletzt wurde niemand. Die Brandursachenuntersuchungen durch Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn haben ergeben, dass es in der ungeheizten Jagdhütte, aufgrund von Feuchtigkeit, zu Kriechströmen bei den elektronischen Installationen gekommen ist, was zu lokalen Aufheizungen und folglich zum Brand führte.

Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.

 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)